

Témoignages de consommateurs

## Commencer bêtement

Par [Profil supprimé](#) Posté le 5/08/2014 à 06:38

Bonjour je me présente, je suis une fille de 18 ans. J'ai commencer à fumer (shit&weed) à l'âge de 14 ans. Tout à commencer le jour où j'ai rencontré un garçon qu'on appellera "K" je suis sorti avec ce fameux garçon qui lui fumais tout les jours et pokais des douilles il a commencer il y avais 2ans à l'âge de 12 ans (nous avions le même age). Je passais chaque weekend chez lui, puis un jour j'ai voulu fumer sur un de ses joints pour essayer je n'ai pas enormement fumer. Puis 15mn après le temps que ça fasse effet, durant 30mn j'étais allongée, par terre, inconsciente le gros trou noir ! Puis petit à petit les week-end on défiler et chaque weekend du samedi au dimanche je fumais avec lui. Puis un jour nous nous sommes séparer et c'est à ce moment là que ma consommation à totalement augmentée. Je fumais chaque jour avant d'aller en cour, pendant la pause du midi, à la pause de l'après-midi et le soir avant de me coucher. Au fil du temps je sechais les cours, je ne travaillais plus, mais par chance j'ai quand même eu mon examen au mois de Juin. Tout les fumeurs y compris moi au début disent "Il faut légaliser le cannabis" et bien NON. Au fur et à mesure je me suis rendu compte que je perdais la mémoire simplement pour le prénom d'une personne. Débile non ? Sa arrive à tout le monde n'esce pas ? Et bien c'est après plusieurs années que l'ont ce rend vraiment compte des effets à long termes. Le problème maintenant est qu'une fois qu'on est plonger dedans il en est difficile d'en sortir puisque l'on a toujours ce manque constant. Si vous n'y avez jamais toucher ni touchez pas. Vous ne loupez rien , croyez-moi.